

# *Les États-Unis reconnaissent la mort de civils lors de bombardements de la coalition en Syrie et en Irak*

---



Washington, 23 avril, (RHC).- Le Commandement Central des Forces Armées étasuniennes a confirmé la mort d'une vingtaine de civils ces 5 derniers mois, à cause des attaques aériennes lancées en Syrie et en Irak, contre des positions des groupes terroristes.

Le Pentagone admet dans un communiqué aussi que 11 personnes ont été blessées au cours de 9 raids aériens de la coalition internationale commandée par les États-Unis réalisés entre le 10 septembre et le 2 février.



**Radio Habana Cuba**